

Privadas de la Hacienda

(468 viviendas)

Proyecto (2008)

Obra (2009-2010)

Zinacantepec, México.

62,507 m²

Gustavo Lira, Jonathan Tapia, Alejandro Chong , Magdalena Ramos, Daniel Gnzlz y Gerardo Recoder.

Memoria Descriptiva:

Congruente con su densidad se contempló una serie de sub proyectos que dieran servicio a tal demanda de habitantes como: kínder, primaria, zona de servicios, comercio, áreas verdes, deportivas, plantas de tratamiento, donación estatal y municipal, lo que permitiría resolver sus necesidades y las de los desarrollos vecinos, esto es algo que nos enorgullece: el dar una intención social y comercial al mismo tiempo.

Las viviendas han sido minuciosamente proyectadas y planeadas desde todos sus despieces y metodología de construcción, ofreciendo hogares con mejor expectativa de vida que las de nuestros competidores vecinos ya conocidos, lo que siempre se demostrará en las ventas.

Es importante mencionar que aunque la oficina cuenta con una gran variedad de propuestas tipológicas en viviendas sociales, uno nunca debe de proyectar para sí mismo, sino para el mercado que se quiere apoyar, y en este caso este producto al que llegamos a sido bien acogido.